



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la vieillesse

Question écrite n° 79163

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur le vieillissement de la population. Les personnes de plus de 60 ans, qui étaient au nombre de 12,5 millions en l'an 2000, seront de 17 millions en 2020 et de plus de 21 millions en 2040, ce qui représentera près du tiers de la population. Cette évolution constitue un phénomène médical, social et financier largement sous-estimé. Il touche pourtant chacun des Français dans sa vie familiale et les confronte à des problèmes sur les plans matériels et financiers, à titre individuel et collectif. En conséquence, il lui demande s'il envisage de prendre des mesures à long terme en ce qui concerne la prise en charge des personnes âgées.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 79163

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 novembre 2005, page 11001